

保護者 様

令和3年9月27日

川口市立芝中学校  
校長 佐久間章匡

### 10月1日（金）以降の教育活動について

中秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症における新規感染者数は減少傾向となり、報道等によりますと9月30日までを期限に発令されている緊急事態宣言につきましては、解除に向けた検討もされているとのことです。以上の状況を踏まえ、9月22日付川口市教育委員会通知に従い10月1日（金）から通常登校を再開いたします。

これまでの分散登校・分散授業等の対応にご理解、ご協力賜り感謝申し上げます。しかし、通常登校を再開いたしますが、感染症が完全に収束したわけではありません。引き続きご家庭と共に感染症予防に努め、生徒の健康と安全を第一に考えて教育活動を推進してまいりたいと考えております。よろしく願いいたします。

### 記

- 1 通常登校の再開 令和3年10月1日（金）～
- 2 部 活 動 変更なし（平日2日間の活動、90分以内、校外活動禁止等）  
※県の方針に基づき、変更等が生じた場合はあらためて通知します。
- 3 そ の 他 10月1日（金）以降につきましても、本人、同居の家族に発熱等のかぜ症状、味覚嗅覚に異変がある場合は登校を控えていただきますようお願いいたします。